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Bauarbeiten ZOB Glashütte
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Aus Richtung Müllerstraße Querung Segeberger Chaussee keine klare

Fahrradwege Weisung

Fahrradwegmarkierung auf der Tangstedter Landstr. Richtung

Heidberg beginnt im Nichts

Aus Richtung Poppenbüttler Straße vor der Mittelstraße.

Fahrradweg endet im Nirgendwo

Das Sehbehindertenleitsystem endet ebenfalls im Nirgendwo

Nach Auskunft der zuständigen Mitarbeiterin im Rathaus soll der
Radweg für beide Fahrtrichtungen gelten. Dafür ist ein Fahrradweg

von einer Breite von ca. 100 cm nicht geeignet.

Die Weiterführung des Fahrradweges zwischen Mittelstraße und
Segeberger Chaussee ist farblich nicht gekennzeichnet.

Die Straßenquerung der Tangstedter Landstraße Kreuzung Mittelweg

hat keine Fahrradspur.

Scheinbar ist eine Querung ca. 40 m vor der Ampel zwischen zwei

Verkehrsinseln vorgesehen — dort ist ein Streifen von ca. 5 Metern
mit Fahrrädern markiert
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Sehr geehrte Frau Müller Schönemann,
sehr geehrteri gg_er,17 //. x. 20Z2.

da die zuständige Mitarbeiterin im Rathaus scheinbar nicht
orientiert ist, wie die Bauarbeiten ablaufen wende ich mit
heute an meine Stadtvertreter.

Folgende Punkte würde ich ganz gerne geklärt wissen:

1. Glashütter-Markt — Baumfällaktion vor ca. 1,5 Jahren — drei
uralte Rotbuchen
wurden gefällt, mit der Begründung der Renovierung des
Glashütter-Marktes.

2. Es wurde zugesichert, dass eine adäquate Baumbepflanzung
erfolgen würde.

3. Auf dem Standplatz der alten Baumbepflanzung ist eine
PARKPLATZ entstanden !!!!!!!HIII
lst das angemessene Umweltpolitik — Bäume opfern für einen
Parkplatz???

4. Vorgärten sollen eigentlich nicht mit Split gestaltet werden —
warum wurden auf einem
Grundstück Poppenbüttler Str/Ecke Segeberger Chaussee
(gegenüber von Lidl) alle Bäume und
Büsche gefällt (Genehmigung?) um Platz für „Schrott"-Autos zu
schaffen???

Darüber hinaus noch ein anderes Ärgernis:
Bauarbeiten Tangstedter Landstrasse / Ecke Mittelstrasse
Fahrradweg ende im Nirwana — Blindenleitweg endet im Nirwana
Fußgängerweg ist überdimensioniert (?)
Hier hätte man entweder einen Grünstreifen verlängern können,
oder ab eventuell
doch noch PKW-Abstellplätze schaffen können.
Radweg-Markierung stimmt nicht mit dem vorhandenen Fußweg
überein!!!!

Mit freundlichen Grüßen
Dieter Seifert


